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Swaruu: In anbetracht der Informationen, die ich über unzählige Jahre sorgfältig studiert 
habe, mehr als ich veröffentlichen kann, und auch unter Berufung auf meine 
persönlichen Akten, sage ich euch direkt, dass Jesus von Nazareth nie existiert hat.

Die Informationen, die ich mit dir geteilt habe, sind nur ein kleiner Teil des 
Beweismaterials, das viel größer und detaillierter ist, und an sich würde es jeden Aspekt 
aller Schriften, der Evangelien und des Neuen Testaments Schritt für Schritt 
demontieren.

Ich weiß, dass viele Menschen eine persönliche Bindung durch ihre Vorstellung von 
Jesus haben. Dies ist eine persönliche Bindung und Abhängigkeit und wurde ihnen von 
klein an eingeflößt. Die Kirche und die Kabalen, effektiv die römischen Cäsaren, haben 
das menschliche Bedürfnis, an etwas zu glauben, das größer ist als sie selbst, das sich 
um sie kümmert und das bedingungslose Liebe für sie hat, gegen die menschliche 
Bevölkerung benutzt, ganz zu dem Zweck, die sozialpolitische Kontrolle über ein sehr 
großes Reich aufrecht zu erhalten. Die Nutzung der Schaffung einer inneren "Polizei" in 
jeder Person, um sie daran zu hindern, gegen die etablierten Normen zu rebellieren.

Sie haben die menschliche Not und die menschliche Schwäche ausgenutzt, um Jesus 
Christus als ein Wesen zu verkörpern, das ganz aus Liebe besteht und nur den Frieden 
verkündet.

Aber diese ganz aus Liebe bestehende Figur wurde mit dem ausdrücklichen Ziel 
geschaffen, den Geist der Untertanen so zu verändern, dass es für die Kontrolleure 
einfacher ist, sie nicht nur auszubeuten und zu kontrollieren, sondern sie auch als 
Sklaven zu halten, die völlig unfähig sind, sich zu verteidigen, da sie nur "die andere 
Wange" hinhalten.

Es gibt keinerlei Beweise, die eine direkte und objektive Überprüfung über die Existenz 
von Jesus von Nazareth aufrechterhalten oder unterstützen können. Es gibt zu viele 
Kristos oder Messiasse in der ganzen Region und den vergangenen Jahrhunderten, und 
gleichzeitig keinen, der zum Charakter von Jesus Christus passt, und ja, eine Menge 
überwältigender Beweise, dass es eine Erfindung seitens der Flavianer war, die speziell 
die militärischen Kampagnen des Titus benutzten und sie nur modifizierten, um einer 
Geschichte, oder einer Agenda zu dienen, wie es zu der Zeit üblich war.

Alle Figuren, die die Existenz eines wirklichen Jesus bestätigen oder bezeugen, die 
Forscher gefunden haben und die ich selbst bei meinen Nachforschungen gefunden 
habe, stammen aus denselben Schriften und Evangelien und können daher nicht als 
wahr angenommen werden, einschließlich des angeblichen Bruders von Jesus, Jaime 
und dem Apostel Paulus selbst.

Theologen stützen sich oft auf sie, um der Geschichte Jesu  Authentizität zu verleihen, 
indem sie mehrere Quellen zitieren, die wiederum alle wieder auf die Evangelien selbst 
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zurückgehen. Zu behaupten, auf diese Weise Zeugen zu haben, ist genauso absurd, 
wie die 7 Zwerge und ein angebliches Zeugnis eines jeden zu benutzen, um der 
Geschichte von Schneewittchen und ihrer Auferstehung durch den Kuss des Prinzen 
Wahrheit zu verleihen. Charaktere, die in derselben Erzählung oder Geschichte 
enthalten sind, können nicht als Zeugen verwendet werden, und genau das passiert 
hier.

Ein weiteres ständiges Problem ist die große Menge an historischen von Forschern und 
Theologen, die unzählige Dinge über nicht weniger als 2000 Jahre hinweg veröffentlicht 
haben, die aber entweder vom Vatikan oder von den Jesuiten, oder von irgendeiner 
religiösen Organisation oder einem Zweig, welcher der Jesus-Geschichte zugeneigt ist, 
bezahlt wurden und deshalb sind ihre Schlussfolgerungen entweder Agenda-gesteuert 
oder einfach nicht objektiv.

Heute haben nur sehr wenige Forscher eine erschöpfende und objektive Untersuchung 
über die Existenz von Jesus als reale Person durchgeführt. Und die wenigen, die es 
gewagt haben, sind auf sehr starke Opposition und akademische Isolation gestoßen und 
in einigen Fällen auch auf soziale und familiäre Isolation, auch aufgrund der einfachen 
Tatsache, dass sie gegen den Strom schwimmen.

Genauso wie bei Jesus wurden auch andere Figuren in den Schriften, und wie ich oben 
sagte, schließt dies die angeblichen Autoren der Evangelien ein, für die Geschichte 
wurden sie im Detail erfunden, mit kompletten Biographien, die nicht mit der objektiven 
historischen Realität übereinstimmen. Wobei selbst die wahren Autoren der Evangelien 
akzeptieren, dass sie es waren, die sie geschrieben haben. Sie verheimlichen es nicht 
einmal. Dies kann nicht nur direkt in anderen Werken von Josephus gesehen werden, 
sondern auch in Hinweisen, die sie innerhalb derselben Schriften als Markierungen, oder 
Schlüssel hinterlassen haben, so dass Menschen mit ausreichender akademischer 
Bildung und Wissen, sowie dem Verständnis, wonach sie suchen müssen, die besagten 
Markierungen oder Hinweise entziffern und verstehen können, wer, und wofür sie 
geschrieben wurden. Sie verstecken es nicht direkt, und von Anfang an wollten sie, dass 
man weiß, wer sie in der Zukunft sind. Aber dieses Wissen ist nicht für das Volk 
bestimmt, sondern für die nachfolgenden Generationen von Menschen an der Macht, 
also für die Menschen des Clubs, der Kontroll-Elite.

Für viele symbolisiert Jesus alles Gute im Leben und in der Existenz selbst, weshalb 
nicht nur viele Zweige der Religionen sein Konzept angenommen,  und alles andere 
beiseite gelassen haben, sondern auch unzählige Menschen oder Individuen haben ihn 
in sich aufgenommen, als etwas, woran sie sich im Leben festhalten können. Sie haben 
eine persönliche Beziehung zu ihm, oder zu ihrer persönlichen Vorstellung von Jesus. 
Sie sprechen täglich mit ihm, sie haben ihn ständig vor Augen, er ist ihr 
Überlebensmechanismus, ein Mechanismus, um sich der Realität der Härte des Lebens 
zu stellen.

Deshalb weigern sie sich, weiter zu sehen und sind blind für die bloße Möglichkeit, dass 
er falsch ist. Aber es gibt mehr als genug Elemente, die sicherstellen, dass er nie 
existiert hat und dass es eine römische Erfindung zum Zwecke der 
Bevölkerungskontrolle war. Genauso gibt es diejenigen, die behaupten, dass es genug 
Beweise gibt, um sicherzustellen, dass er existiert hat, sich aber auf die Arbeit anderer, 
früherer Forscher stützen, die entweder den Interessen der Kirche und der Jesuiten, 
oder ihren eigenen persönlichen Bindungen an Jesus zugeneigt sind. Sie stützen sich 
auf frühere Arbeiten, die wiederum auf anderen, noch weiter zurückliegenden beruhen, 
wie Schichten einer Zwiebel, die die Arbeit der anderen verstärken und potenzieren.
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Heute wird an verschiedenen Stellen oder New Age Kanälen argumentiert, dass es 
einen organisierten Angriff von Seiten der dunklen Kräfte.gegen Jesus gibt, der 
versucht, ihn auszulöschen, dieses   benutzt wieder einmal die Anhänglichkeit der 
Menschen als Waffe, um ihre Agenden weiter aufrechtzuerhalten, indem sie die starken 
Argumente gegen seine Existenz zu ihren Gunsten umdrehen, mit dem Zweck, die 
Figur, die ihnen seit Jahrtausenden gedient hat, weiter zu benutzen, um die Menschen 
zu kontrollieren.

Die Informationen sind da draußen, und heute sind sie größtenteils für jeden zugänglich. 
Es braucht nur einen wachen Geist und den Willen, auf eigene Faust zu recherchieren.

Es wird gesagt, dass Jesus ein Sinnbild für alles Gute  des Menschen und im Leben  ist 
und dass man nur diesen Teil sehen muss und nicht den, des Missbrauchs der Kirche, 
dass man nicht untersuchen muss, ob er existiert hat oder nicht. Aber genau das ist es, 
was die Kontrolleure wollen. Es ist das, was der Vatikan will und was die Jesuiten 
wollen. Und die Jesuiten sind nichts anderes als die Illuminaten. Sie sind dasselbe. 
Jesuiten = Illuminaten. Die Tatsache, dass die Menschen weiterhin Jesus als 
Repräsentant all dessen, was gut ist, benutzen, ist genau das, was sie wollen, um mit 
ihren Gräueltaten gegen die Menschheit fortzufahren.

Rom ist nie gefallen, es ist immer noch an der Macht, es hat sich nur mit der Zeit 
verändert. Die Römer sind die Illuminaten, die Römer heute sind die Kabalen und Cäsar 
ist der Papst. Es gibt keinen Unterschied.

Sie benutzen weiterhin ihre Basisreligionen, um die Bevölkerung zu kontrollieren, das 
Judentum, das Christentum und den Islam, ihr 3-hörniges Monster, die Crowd Control 
Maschine. Die 3 Religionen sind die gleichen, mit Varianten oder Modifikationen je nach 
Kontrollbedürfnis und den Bedürfnissen einer bestimmten Bevölkerung, alles, um sie 
besser zu kontrollieren oder einen Vorwand zu haben, die Spaltung zwischen den 
Völkern zu fördern.

An sich ist Jesus von Nazareth ein Symbol der Unterdrückung gegen die Menschen. 
Eine Einschränkung für das spirituelle und persönliche Wachstum der Menschen. Er ist 
kein Symbol des Friedens, sondern der Anpassung an das, was gesellschaftlich 
akzeptiert wird, ein Symbol der absoluten Unterwerfung gegenüber den Kontrolleuren 
und der etablierten Macht.

Nur das Gute sehen zu wollen, bedeutet, sich auf ihr Spiel einzulassen. Es ist nicht 
notwendig, einen solchen Avatar zu haben, um bedingungslose Liebe und die Erhöhung 
des Bewusstseins und der Spiritualität zu symbolisieren. Das Jesus-Konzept hält euch 
mehr als alles andere auf der Erde zurück. Seid frei in euren Gedanken und glaubt an 
euch selbst, ohne eure Macht an jemand anderen zu delegieren.

Die Menge an Gräueltaten, die in seinem Namen über die Jahrhunderte hinweg verübt 
wurden, ist unmöglich in Worte zu fassen. nährt nicht weiter die Lüge.

Gosia: Was ist mit Betlehem? Hat es existiert?

Swaruu: Betlehem hat nicht existiert, die Römer haben diese Stadt nur gegründet, um 
ihrer Geschichte Gültigkeit zu verleihen. Jesus wurde nirgendwo geboren, außer in den 
Köpfen der Römer. Sie wurde während der Herrschaft von Kaiser Titus gegründet. ca. 
070 n. Chr.

Die Römer schufen die Jesusgeschichte als etwas, das ein paar Jahre zuvor passiert 
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war 33, um genau zu sein, dann wurde es auf 40 verschoben, beachte immer die Zahlen 
und die Symbolik. Und dass die Geschichte von Jesus nicht während der Herrschaft 
irgendeines Flaviers geschah, sondern ihrer politischen Rivalen, der Julio-Claudier. 
Wenn also etwas gegen Rom schief geht, ist es die Schuld der Julio-Claudier und nicht 
ihre. Reine römische Politik der damaligen Zeit.

Gosia: Und Jeshua? Ist das eine verwandte oder eine getrennte Geschichte?

Yazhi: Alles, was ich an dieser Stelle weiß, ist, dass all diese biblischen Personen 
Menschen von politischem oder sozialem Rang in der ägyptischen Gemeinschaft im 
Allgemeinen waren. Alle. Aber ich habe mich nicht mit dieser speziellen Geschichte 
beschäftigt.

Ich weiß, dass sie alle voneinander abhängige Charaktere sind, die alle auf der gleichen 
Formel beruhen. Also muss ich nicht jede einzelne erforschen.

Denn ich weiß aus Erinnerung und der Forschung, dass alle biblischen Charaktere auf 
realen Menschen basierten, die in der damaligen Gesellschaft, in Ägypten, Babylonien, 
Rom und Griechenland, Rang und Namen hatten. Nur mit umschriebenen und 
übertriebenen Attributen und hinzugefügter Geschichte, die nichts als bequeme 
strategische Fiktion sind. Die Römer hatten sogar  Namen für diese Fiktion, die erfunden 
wurde, um eine Erzählung zu stützen und eine Agenda zu erfüllen. Es hatte mehrere 
Namen, aber einer davon ist ein biblisches "Mysterium", das genau diesen Namen als 
Ausrede benutzte, um nicht mehr erklären zu müssen (weil alles erfunden war), so dass 
Forscher der Alten und der Neuen auf eine Mauer, eine Sackgasse stoßen würden. Wie 
z.B. "Es ist 'ein' Mysterium"- Punkt.

Ein gutes Beispiel für einen biblischen Charakter, der auf einer realen Person basiert, ist 
König Salomon (Bedeutung: Sonnenkönig = Sonnenanbetung / Atonismus), der im 
wirklichen Leben Amenhotep III war. Sicherlich lehren sie das nicht in der 
"Sonntagsschule".

Wo hier ist Gott ? "Wo" trifft nicht zu, denn was hier gilt, ist das Konzept der Nicht-
Lokalität, das heißt, er ist in allem, was als Kraft existiert, der Äther und jedes 
Bewusstsein ist der Äther und erschafft nach seiner eigenen Interpretation und seiner 
eigenen Wahrnehmung die falsch benannte physische Welt und nur nach seiner 
Wahrnehmungsebene und seiner besonderen Frequenz. Daher hat es keine Lokalität 
und ist selbst die Grundlage des Prinzips der Nicht-Lokalität des Äthers.

Gosia: Ich danke dir. Ein weiterer Punkt. Wie du gesagt hast, gibt es tausende von 
Zeitlinien und alles existiert gleichzeitig. Ist es möglich, dass Jesus nicht existierte und 
all diese Informationen, die behaupten, dass er nicht existierte, nur zu dieser einen 
gehören, aber er existierte in anderen?

Swaruu: Zu sagen, dass "wie ich dachte, dass er dann in einer anderen Zeitlinie 
existiert", obwohl es aus einem erweiterten metaphysischen Aspekt gültig ist, dient nur 
als Ausrede für die Kabalen, um ihre Lügen zu Kontrollzwecken durchzusetzen. Ich 
habe mehrere Zeitlinien gesehen, und kein Jesus erscheint.

Gosia: Jemand hat gesagt, dass du in bestimmte Zeitlinien reist, basierend auf deinen 
Überzeugungen. Ist das möglich?

Swaruu: Ja. Von einem persönlichen Aspekt aus gesehen, ist das, was eine Person fest 
glaubt, ihre Realität. Aber auf der anderen Seite ist es genau das, was die Kabalen 
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wollen, um eine kollektive Zeitlinie zu ihren Gunsten zu erschaffen. Also müssen die 
Menschen etwas anderes erschaffen und sich nicht wie Schafe in Richtung des gleichen 
gesellschaftlich akzeptierten Konzepts bewegen. Jesus, oder die kosmische Katze 
haben die gleiche Gültigkeit. Und sie benutzen Jesus, um die Menschen zu trennen. 
Das ist es, was hier schlecht ist. Deshalb ist es besser, es aus dem Blickwinkel dieser 
Zeitlinie zu sehen, als das, was es ist, falsch.

Robert: Genau. Außerdem haben wir alle historischen Aufzeichnungen, wo man sieht, 
dass es ihn nicht gab und alles Manipulation in dieser Zeitlinie war.

Gosia: Es ist nur so, wie kommt man aus der Tatsache heraus und versöhnt sich mit 
der Tatsache, dass auf der einen Seite das, was man glaubt, seine Realität ist... und 
dann die Tatsache, dass Jesus historisch nicht existiert hat?

Swaruu: Zu sagen, "so wie ich an Jesus glaube, so real ist er ", ist für Menschen, die für 
diese Dinge kaum  vorbereitet sind, ein ziemlich gefährliches und ungesundes Wissen, 
für das Kollektiv  fördert es Trennung und Kriege. Betrachte es einfach, er hat in dieser 
Zeitlinie nicht existiert. Diese Tatsache dem anderen entgegenzusetzen ist gefährlich, 
aber wahr. Aber das ist etwas Persönliches, an etwas zu glauben, und ein Glaube sollte 
nicht anderen Menschen aufgedrängt werden, und das Konzept von Jesus ist das und 
dafür, damit schaffen sie Kontrolle und Dogma.

Robert: Genau. Was in anderen Zeitlinien geschehen ist, ist nicht unser Problem.

Swaruu: Abgesehen davon, ja Robert. Andere Zeitlinien gehen uns nichts an.

Gosia: Ja, ich verstehe. Ich schätze, es ist wie zu sagen, aber Gosia,  in einer anderen 
Zeitlinie  bist du eine Sängerin, was machst du mit diesen Videos auf YouTube? Nun ja, 
ich bin hier keine Sängerin, also mache ich Videos.

Robert: Genau Gosia. Ansonsten werden wir immer manipuliert und all diese Kriege 
sind dazu da, die wahre Geschichte vor uns zu verbergen, damit wir alles glauben 
können.

Swaruu: Zu erfahren, dass das, was wir glauben, gültig ist und existiert, kann befreiend 
sein. Oder es kann benutzt werden, um die Kabalen zu fördern und zu unterstützen, und 
das ist es, was sie tun würden. In diesem Fall werden alle Lügen der Welt real. Es ist 
nicht einfach. Lass uns diese erweiterte Sichtweise nicht benutzen, um Lügen zu 
validieren. Wenn du an etwas glaubst, existiert es in deinem Geist für dich, ok. Aber hier 
ist das nicht deins, es ist etwas, das dir zu Kontrollzwecken ANGEORDNET wurde. Ok, 
Jesus existierte in den Köpfen vieler... Aber das greift in die Rechte anderer Menschen 
ein, weil ihnen eine Geschichte, die vor 2000 Jahren von einem narzisstischen Römer 
erfunden wurde, aufgedrückt wird.

Gosia: Ich verstehe das. Und abgesehen davon,  so viele Menschen, die kollektiv an 
Jesus glauben... was denkst du, welchen metaphysischen Effekt hat das auf die 
"astrale" Welt gehabt? Ist ein Jesus nur durch den intensiven Gedanken nach 
tausenden von Jahren entstanden?

Swaruu: Ein Egregor wird erschaffen, aber in ihren Geistern, oder in Form von Idolen. 
Er kann jedoch nicht zur Bestätigung seiner Existenz herangezogen werden. Denn in 
diesem Fall existiert auch Tinkerbell.

Gosia: Ja, aber wird sie nicht in der Astralwelt erschaffen? Als eine "unabhängige" 
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Entität, nach und nach? Und ich sage das nicht als Bestätigung seiner Existenz, 
sondern nur als metaphysische Neugierde.

Swaruu: Wenn eine solche Entität zum Leben erwacht... Wem würde es dienen? Den 
Kontrolleuren. Und Tinkerbell?

Gosia: Diese Entität könnte später nicht mit den Menschen "kommunizieren"? Dann 
hätten wir also alle möglichen Channelings mit Jesus zum Beispiel. Oder Visionen. 
Etwas, das mit dem kollektiven Geist durch Absprachen über Jahrtausende hinweg 
geschaffen wurde. Eine fast autonome Entität, und ja, im Dienste der Kontrolleure.

Swaruu: Es gibt bereits überall Channelings von Jesus. Ich denke, sie sind am 
zahlreichsten. Aber das dient den Kabalen.

Gosia: Ja, es dient den Kabalen, aber ist das möglich? Sie haben ein Egregor 
geschaffen. Sie haben ihm Leben gegeben.

Swaruu: Vom erweiterten Standpunkt aus gesehen ist es möglich. Aber wenn wir uns 
auf diese erweiterte Sichtweise hier konzentrieren und sie validieren, dann ist es am 
besten, wenn wir unsere Arbeit hier einfach beenden, denn es gibt nichts mehr zu tun. 
Aus der Sicht dieser Zeitlinie ... wäre es nur eine Ausrede, um eine Lüge 
aufrechtzuerhalten.

Deshalb habe ich auch gesagt, dass jeder das Recht hat, zu glauben, was er will. Das 
Problem ist, dass sich die Kontrolleure darauf stürzen und dies am Ende auch als 
Vorwand für Kriege nutzen.

Wenn mehrere Menschen an Great Crockett (deinen Hund) glauben, ja dann kannst du 
Great Crockett erschaffen. Du kannst ihn zum Guten oder zum Schlechten benutzen. 
Jesus wurde zum Schlechten benutzt. Weil es zur Bevölkerungskontrolle ist. Aus der 
Perspektive dieser Zeitlinie, die uns betrifft, gab es keinen Jesus. Der Rest wird nur 
benutzt, um eine Lüge und den damit verbundenen Missbrauch aufrechtzuerhalten, 
denn nichts hat der Menschheit mehr Schaden zugefügt als dieses Konzept "Jesus". 
Alle Liebe und Freundlichkeit, wenn es eine Ausrede ist, um ihren Geist einer 
Gehirnwäsche zu unterziehen, damit sie sich nicht gegen das wehren, was die Kabalen 
ihnen antun.

Warum begrenzt die Religion stellares Wissen, wie die Navigation?

Der Grund, warum die Religion, in diesem Fall der Katholizismus, die Reise jenseits des 
Lichts einschränkt, ist, weil alles Bewusstsein ist, und der überlichtschnelle Flug ein 
komplexes Verständnis des Äthers und der Frequenzen benötigt. Das Verständnis einer 
Kosmologie, die auf Frequenzen und auf Bewusstsein basiert, ist unvereinbar mit dem 
religiösen kosmologischen Modell.

Obwohl man heuchlerisch an Religionen glauben und das andere Wissen über 
Frequenzen nur als isolierte Wissenschaft nutzen kann, ist unter der Prämisse ¨alles ist 
möglich im Reich Gottes" ... glaubhaft, dass ein Schiff so funktionieren würde. Das 
Problem mit dieser Position ist, dass sie die Funktionsweise eines Schiffes als etwas 
rein Mechanistisches darstellt, so wie das Überwinden der Schallmauer wäre.

Aber bei näherer Betrachtung ist das nicht möglich, und es wird eine Grenze dessen 
erreicht, was mit dieser scheinheiligen Methode auf wissenschaftlich-mechanistische 
Weise erreicht werden kann, denn das Schiff emuliert das Bewusstsein der Person, die 
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es fliegt, seines Besitzers, also würden die Motoren des Schiffes die wahren 
Überzeugungen seines Piloten emulieren, mit begrenzter Wahrnehmung, und somit wird 
auch das, was das Schiff in der Lage  zu tun ist, begrenzt sein.

Aber das ist rein aus der Sicht eines religiösen Katholiken, der auf ein vorgefertigtes 
Schiff steigt. Aber das tiefe Verständnis, wie Frequenzen funktionieren, bis zu dem 
Grad, dass man in der Lage ist, ein Raumschiff aus magnetischen Motoren der totalen 
toroidalen Immersion, die von Nullpunkt-Energiereaktoren gespeist werden, zu 
erschaffen und herzustellen, ist mit einem Bewusstsein mit angezogenen Bremsen, das 
aus dem religiösen Geist kommt, unmöglich. Denn durch das Eintreten in das 
Verständnis, das für die Konstruktion und das Design der inneren Mechanismen eines 
Schiffes notwendig ist, würde es notwendigerweise und sofort die religiösen Konzepte 
des Herstellers klären.

Vom Standpunkt des Back-Engineering aus gesehen, ist es unmöglich, viele Systeme, 
Materialien und Konzepte zu kopieren, die wie Programme innerhalb des 
holographischen Computers sind, der das Schiff steuert.

Das heißt, es ist, wie wenn sie 1925 ein modernes Auto nachbauen,  replizieren sie 
alles, haben aber Probleme mit der Metallurgie, den Verbundwerkstoffen, aber weitere 
Probleme mit der Herstellung und noch mehr Probleme mit den internen Programmen 
der Computer, die besagtes modernes Auto steuern.

Daher kehren wir zum Raumschiff zurück. Sie können den Computer und sein 
"Bewusstsein" nicht replizieren, welche notwendig sind, um die Motoren zu steuern, die 
wiederum die Ausgangsfrequenzen kontrollieren, die die Basis der supraluminaren 
Navigation sind.

Nebenbemerkung: Ich verwende das Wort Warp hier nicht mehr im Sinne von Flug 
jenseits des Lichts. Es ist ein englischer Begriff, der sich auf die Krümmung bezieht. 
Und er kommt aus dem gekrümmten Raum der Einsteinschen Relativitätstheorie von 
1905. Was alles falsch ist. Nichts krümmt sich, wenn man in den überlichtschnellen Flug 
eintritt. Es ist nur ein Frequenzmanagement.

Anhaftungen an Religionen

Warum hält man an einer Religion fest? Der Mensch ist durch einfaches Eintauchen in 
die niederen lunaren 3D-Frequenzen weit von der Quelle entfernt. Der Mensch wurde 
schon immer, bereits von klein auf  darauf konditioniert, von äußeren Autoritäten 
abhängig zu sein, die mächtiger sind als er selbst. Dies als Indoktrination. Das heißt, sie 
delegieren ihre innere Macht, ihren Wert, sie werden das Eigentum von... Sie sind 
immer auf der Suche, wer sie sind, sie erinnern sich nicht an vergangene Leben. Sie 
wissen, dass sie etwas anderes sind.

Die Menschen wissen nicht, was sie glauben, woran sie sich halten sollen. Sie zweifeln 
an sich selbst. Damit verlassen sie sich auf Autoritäten, zuerst die Eltern, dann die 
Lehrer in der Schule, die Chefs am Arbeitsplatz, die Politiker und die Religion. Dies 
wurde bereits besprochen. Es ist leicht, sie an eine Religion zu binden, die sorgfältig auf 
Gedankenkontrolle und Bevölkerungs- und Massenkontrolle ausgelegt ist.

Speziell im Fall von Jesus, brauchen die Menschen  etwas, das sie begleitet, um 
bedingungslose Liebe zu spüren. Um sich nicht allein zu fühlen. Für viele Menschen ist 
Jesus das einzige, was sie am Leben hält. Das einzig Gute, die einzige Hoffnung 
außerhalb ihres Leidens. Etwas anderes kennen sie nicht.
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Also werden sie ihre religiösen Konzepte mit ihrem Leben verteidigen, denn diese 
Menschen sind die Religion selbst. Wie bei der Matrix. Sie sind die Matrix, sie sind die 
Religion. Ohne sie, ohne die allgemeine menschliche Bevölkerung, gäbe es keine 
Religion. Sie wurden alle für sie geschaffen. Alle Religionen.

Im Fall von Jesus werden sie ihn mit ihrem Leben verteidigen, weil das Bild von Jesus 
reine Liebe ist, alles gutartig. Und so haben sie das Gefühl, etwas zu verraten, was 
ihnen emotionale Stabilität gegeben hat. Sie werden süchtig und abhängig. Und das 
enorme Gefühl von Schuld und Ungerechtigkeit ist ihnen von Kindheit an eingeimpft 
worden.

Was sie verteidigen, ist nicht das, was die Kirche ihnen objektiv auferlegt, sondern die 
persönliche Beziehung zu ihrer eigenen Vorstellung davon, was Jesus ist und was er für 
sie darstellt. Es ist, als ob ein geliebter Mensch angegriffen wird. Ein Mitglied ihrer 
Familie. Oder noch schlimmer, ihre eigene Essenz dessen, was sie als Mensch 
identifiziert und definiert.

Menschen werden anhänglich, weil sie etwas mehr darüber suchen, wer sie sind, und da 
sie daran hängen, dass ihnen gesagt wird, was sie tun und glauben sollen, werden sie 
dem gehorchen, was ihnen seit ihrer Kindheit diktiert wurde.

Religionen und insbesondere der Katholizismus sind eine der größten Säulen, die die 
Matrix aufrechterhalten. Sie reduzieren die Wahrnehmungsfähigkeit der Menschen und 
machen sie gefügig. Sie zwingen sie, in einer niederen Frequenz zu bleiben.

Gosia: Ich denke, sie klammern sich auch an Religionen, weil sie innerlich diese 
spirituelle Dimension wahrnehmen, deren Teil sie sind... das ist für sie unbestreitbar. 
Aber diese angeborene Empfindung wurde von den Kontrolleuren missbraucht, um sie 
auf etwas AUSSERHALB dieses Gefühls zu lenken, Jesus, Gott, nicht als etwas 
Inneres, zu dem sie gehören, ohne dass sie etwas im Außen brauchen. Deshalb 
klammern sie sich daran, weil sie WISSEN, dass irgendetwas existiert und dieses Etwas 
unmöglich aus dem menschlichen Bewusstsein zu löschen ist. Aber an dieses Etwas, an 
diese unbestreitbare spirituelle Empfindung, haben die Kontrolleure falsche Gottheiten, 
wie Jesus geklebt. Sie haben sich die unleugbare angeborene Spiritualität im 
menschlichen Unterbewusstsein zunutze gemacht. Deshalb fühlt sich das Leugnen von 
Jesus und Gott für sie so an, als ob jemand diesen spirituellen Teil in ihnen auslöschen 
würde. Angeborenes spirituelles Gefühl PLUS Wunsch, in ihrer Lebensmisere geführt 
und begleitet zu werden = Jesus.

Swaruu: Sicher, ich stimme dir vollkommen zu. An sich könnte man sagen, dass 
Religion Spiritualität ist, die zu einer Waffe gegen die Menschen gemacht wurde. Und 
hier kommt das ins Spiel, was wir vorher gesagt haben. Dass sie Religion mit 
Spiritualität verwechseln.

Gosia's Sprechrolle:

Das Folgende ist ein kurzer Clip, den ich bei meinem letzten Besuch in Polen 
aufgenommen habe. Das ist meine Mutter, eine gläubige Katholikin, die über ihren 
Glauben spricht. Es zeigt sehr deutlich 2 Dinge. Das erste ist eine sehr klare Verwirrung 
zwischen Spiritualität, dem angeborenen Antrieb im menschlichen Geist, und Religion... 
sie vermischt die beiden, als ob sie untrennbar wären. Wie du sehen wirst, ist meine 
Mutter hoch spirituell und nimmt alles, was sie umgibt, als Teil der höheren Intelligenz, 
der Quelle, wahr. Aufgrund der Konditionierung wurden ihre Gefühle und die vieler 
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anderer jedoch gekapert und in Richtung des institutionalisierten Konzepts und falscher 
Gottheiten getrieben, und für sie ist es jetzt unmöglich, die beiden zu trennen.

Die zweite Sache, die hier deutlich wird, ist der Mangel an historischem Wissen zum 
Thema Jesus. Ihr Glaube basiert rein darauf, dem zu folgen, was ihr gesagt wurde. Und 
so geht es den meisten Katholiken und Christen. Sorry Mama, aber danke, dass ich dich 
als Beispiel für dieses Video nehmen durfte.

Das Video von Gosias Mutter wird abgespielt.

Gosia: Ja. Eine andere Sache ist mir auch aufgefallen. Menschen zu sehen, wie zum 
Beispiel meine Mutter, mit einer solchen Hingabe zu Jesus. Ich denke, was mit diesen 
Menschen geschieht, ist, dass sie wirklich Zugang zur geistigen Welt haben... zum 
ätherischen Bereich in sich selbst... aber sie verwechseln, dass die Person JESU, der 
sie sich "nahe" fühlen, SIE selbst in den höchsten Ebenen sind. Sie haben sich mit sich 
selbst verbunden. Mit ihrem höheren Selbst. Aber ihre religiöse Programmierung 
präsentiert dies ihrem Geist als JESUS, oder etwas Äußeres. Nur mein Gedanke.

Swaruu: Ja, und hier würden wir hinzufügen, dass sie alles manifestieren, woran sie 
wirklich glauben. Und ja, ich akzeptiere es. Jesus ist sehr real für sie (so wie die 
kosmische Katze jetzt für die Katze auf dem Stuhl hinter mir ist).

Es ist sehr bequem, dem zu folgen, was ihnen gesagt wird. Sie müssen nicht die ganze 
Kosmologie der Realität selbst zusammensetzen.

Ein weiteres Problem ist, dass der Religion nachgesagt wird, dass sie eine Menge Gutes 
in der Welt getan hat, nicht nur Schlechtes. Und dass sie Dinge für eine einzelne Person 
getan hat. Deshalb sagt man, dass sie viel Gutes getan hat und viele werden dies aus 
diesem Blickwinkel heraus verteidigen. Und ich bezweifle es nicht aus dem individuellen 
Blickwinkel, wie zum Beispiel: "Jesus hat meiner Großmutter viel Gutes getan."

Aus diesem Blickwinkel ist es wahr. Wenn wir also "meiner Großmutter" Jesus 
"wegnehmen", dann hätte sie nichts mehr, woran sie sich festhalten könnte, um ein 
Leben zu haben, um Vertrauen und Glauben an sich selbst zu haben. Als ein 
Überlebensmechanismus. Ich habe keinen Zweifel daran, dass es auf einer 
persönlichen Ebene etwas "Gutes" für Menschen ist. Zumindest für einige. Aber von 
einem erweiterten Standpunkt aus betrachtet, hat es der Menschheit unermesslichen 
und gigantischen Schaden zugefügt. Es ist die meistgenutzte Ausrede, von der Antike 
bis heute, um Konflikte und Kriege zu beginnen. Sei es zwischen Nachbarn oder 
zwischen Nationen.

Das, was wir hier heute diskutieren, ist für mich der Grund, warum ein Volk in Ruhe 
gelassen werden sollte, um seinen eigenen spirituellen Weg, Weg der Expansion oder 
wie auch immer man es nennen möchte, zu gehen. Einfach respektieren und nicht 
kritisieren.

Aber wenn wir diesen Weg einschlagen... schließen wir diese Arbeit der 
Informationsübermittlung ab. Und wir wären das Gleiche wie die anderen Rassen der 
Förderation unter anderen. Respektieren, die Klappe halten, wegschauen.

JA. Vom erweiterten Standpunkt aus gesehen, existiert Jesus, natürlich existiert er... 
Vielleicht nicht als Mensch, aber als Konzept. Dann respektiere ihn wie alles andere 
auch. Sag nichts. Aber dann sage auch nichts über alles andere. Respektiere auch, was 
die Rothschilds glauben. Respektiere den Nazismus. Respektiere extreme islamische 
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Ideologien. Respektiere, wer Robben für ihre Haut tötet. Unter dem erweiterten Aspekt 
ist alles egal, sie sind Mikro-Minuten für den Kosmos. Deshalb schweigen die anderen.

Die "Damen", die Jesus als einzige persönliche Beziehung haben, die einzige "Liebe" in 
ihrem Leben, einsame Menschen, Außenseiter. Mit welchem Recht greifen wir an? Oder 
mit welchem Recht sagen wir das alles?

Es muss einen Parameter geben, von welchem Gesichtspunkt aus etwas wahr oder 
falsch ist. Von diesem Parameter aus, den wir hier haben, ist das Konzept falsch. Wir 
haben alle notwendigen Daten, um das zu gewährleisten. Aber sie werden für viele nie 
genug sein. Wir bieten dir nur einen weiteren Gesichtspunkt an, wie immer. Aber lass es 
klar sein. Für mich, Swaruu, bin ich mir sicher, dass es keinen Jesus gab und dass alles 
für die Bevölkerungskontrolle durch die Kabalen eingerichtet wurde und zu dieser Zeit 
war und ist die Kabale ( immer noch) Rom.

Übersetzung:
Rolf Hofmann

Mehr Infos und Videos(Deutsch): https://www.ofaatu.eu/cosmic-agency/
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